

Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec (<https://www.artacademie.com>)

Par Caroline Bruens | le 2014-05-28 @ 11:07:12

Un petit mot de Caroline

Un petit mot pour vous dire un gros merci pour vos meilleurs voeux pour mon anniversaire. Vous pouvez me croire, il fut difficile. Un anniversaire confirmé par l'absence de mon cher Louis... J'ai compris encore plus durement qu'il n'était plus là. Louis est décédé à quelques heures du gala et la célébration de la parole a eu lieu la veille de mon anniversaire. J'ai reçu cette photo souvenir des années 80' de la part de Natalie Beauchamp de Multi-Art et elle m'a fait un grand plaisir et je vous la partage. Merci Natalie pour ta fidélité en amitié. Chaque fois que Louis te voyait il disait : «Tu te souviens, il n'y a pas si longtemps, elle n'était qu'une gamine».

Dans la même veine Jean Letarte m'a envoyé un diaporama : «Le pain n'a plus la même saveur sans toi mon tsunami.»

Merci Jean et Monique de veiller sur moi comme vous le faites. Merci pour vos chants, vos bons mots, vos messages, vos fleurs, vos cadeaux, vos invitations et vos pensées, grâce à vous tous...

J'avance, donc je continue, je serai là pour vous tous.

